

CONSEILS DE SÉCURITÉ

Au moment d'utiliser un appareil électrique, on doit respecter les règles de sécurité élémentaires, notamment celles qui suivent: **LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT L'UTILISATION.**

1. Ne pas toucher les surfaces chaudes. Utiliser les poignées ou les boutons.
2. Pour prévenir les décharges électriques, ne pas mettre le cordon ou la fiche dans l'eau ou dans tout autre liquide.
3. L'utilisation de l'appareil par ou près des enfants requiert une surveillance accrue.
4. Débrancher l'appareil lorsqu'il n'est pas en service et avant de le nettoyer. Laisser refroidir avant d'installer ou de retirer des pièces.
5. Ne pas utiliser l'appareil si la fiche ou le cordon est endommagé, si l'appareil a déjà mal fonctionné, s'il a été endommagé de quelque façon que ce soit. Apporter l'appareil au centre de service le plus près de chez vous pour une vérification, une réparation ou un ajustement.
6. L'emploi d'accessoires non recommandés par le fabricant peut être dangereux.
7. Ne pas utiliser à l'extérieur.
8. Ne pas laisser pendre le cordon de la table ou du comptoir. Éviter tout contact entre le cordon et les surfaces chaudes.
9. Ne pas placer l'appareil près d'un brûleur de cuisinière à gaz, d'un élément de cuisinière électrique, ni dans un four chaud.
10. Employer toutes les précautions nécessaires, en déplaçant un appareil qui contient de l'huile ou tout autre liquide chaud.
11. Avant de débrancher l'appareil, mettre tous les boutons de commande à la position «Arrêt». Retirer ensuite la fiche de la prise.
12. N'utiliser cet appareil que pour les fonctions auxquelles il est destiné.
13. Pour éviter les risques d'incendie ou de décharge électrique, ne pas insérer d'aliments trop gros ou d'ustensiles en métal dans l'appareil.
14. Pour éviter les risques d'incendie lorsque l'appareil est en marche, le garder loin des matériaux inflammables comme les rideaux, murs et autres. De même, ne jamais disposer d'articles sur l'appareil lorsqu'il fonctionne.
15. Ne pas nettoyer l'appareil avec un tampon à récurer en acier. Il risque de se déchirer, et certaines parties pourraient provoquer une décharge électrique en touchant certaines pièces.
16. L'emploi de contenants autres que ceux de verre et de métal exige une grande prudence.
17. Lorsque l'appareil ne fonctionne pas, n'y ranger que les accessoires recommandés par le fabricant.
18. Ne jamais mettre dans le four des articles en papier, carton, plastique ou toute autre matière qui pourrait fondre ou s'enflammer.
19. Ne jamais recouvrir de papier d'aluminium le ramasse-miettes ou toute autre partie du four, pour éviter qu'il surchauffe.

WARRANTY

This product carries a warranty that it will be free from defects in material and workmanship for a period of one year from the date of purchase.

IMPORTANT: This warranty does not cover damages resulting from accident, misuse or abuse, lack of reasonable care, the affixing of any attachment not provided with the product, loss of parts, or subjecting the appliance to any but the specified voltage. (Read directions carefully.)

If a malfunction occurs, do not use the unit. Simply return the unit to the store at which it was purchased.

To ensure prompt service, please include a letter indicating specific reason for returning the unit. We will repair or replace it (at our option) at no charge to you.

SAVE THIS FOR YOUR RECORDS

20. Lorsque le bouton de commande du four est à la position «Arrêt» et que celui du grille-pain est levé, l'appareil est fermé. On peut alors le débrancher en toute sûreté.

CONSERVER CES INSTRUCTIONS

FICHE POLARISÉE

Cet appareil est muni d'une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre). Comme mesure de sécurité, cette fiche entre dans une prise de courant polarisée dans un sens seulement. Si la fiche refuse d'entrer dans la prise de courant, inversez-la et essayez de nouveau. Si elle refuse toujours d'entrer, communiquez avec un électricien qualifié. N'essayez pas d'outrepasser cette mesure de sécurité.

CONSEILS DE SÉCURITÉ POUR LE FIL ÉLECTRIQUE

1. **Ne jamais tirer sur le fil ou sur l'appareil.**
2. **Pour brancher la fiche : Attraper fermement la fiche et la guider dans la prise.**
3. **Pour débrancher l'appareil, attraper la fiche et l'enlever de la prise.**
4. **Avant chaque usage, inspecter le fil électrique pour coupures ou marques d'usure. Si on en trouve cela indique qu'il faut réparer l'appareil et changer le fil électrique. Retourner l'appareil au « Service Department » ou à un service de réparations agréé.**
5. **Ne jamais enrrouler le fil trop étroitement autour de l'appareil car cela pourrait exercer trop de pression sur le fil à l'endroit ou il entre dans l'appareil et pourrait l'effilocher et le faire casser.**

NE PAS UTILISER L'APPAREIL SI LE FIL ÉLECTRIQUE EST ENDOMMAGÉ, SI L'APPAREIL NE FONCTIONNE QUE DE FAÇON INTERMITTENTE OU S'IL NE FONCTIONNE PLUS DU TOUT.

GARANTIE

Ce produit est garanti contre tout défaut de matière et de fabrication pour une période d'un an à compter de la date d'achat.

IMPORTANT: Cette garantie ne couvre pas les dommages causés par accident, mauvaise utilisation, abus ou négligence, ou à la suite de l'utilisation de pièces non fournies avec l'appareil, de la perte de pièces, ou d'une mise sous tension autre que celle qui est spécifiée. (Lire attentivement les instructions.)

Ne pas utiliser l'appareil s'il présente une anomalie de fonctionnement. Simplement le retourner au magasin où il a été acheté.

Pour assurer un service rapide, joindre à l'appareil une lettre expliquant avec précision la nature du problème. Nous réparerons ou remplacerons l'appareil (à notre gré) sans frais de votre part.

CONSERVEZ LA PRÉSENTE GARANTIE POUR VOS DOSSIERS

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed, including the following:

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING.

1. Do not touch hot surfaces. Use handles or knob.
2. To protect against electric shock, do not immerse cord or plugs into water or other liquid.
3. Close supervision is necessary when appliance is used by or near children.
4. Unplug from outlet when not in use and before cleaning. Allow to cool before putting on or taking off parts.
5. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug or after the appliance malfunctions or has been damaged in any manner. Return appliance to the nearest authorized service facility for examination, repair or adjustment.
6. The use of accessory attachments not recommended by the appliance manufacturer may cause injuries.
7. Do not use outdoors.
8. Do not let cord hang over edge of table or counter or touch hot surfaces.
9. Do not place on or near a hot gas or electric burner or in a heated oven.
10. Extreme caution must be used when moving an appliance containing hot oil or other hot liquids.
11. Before disconnecting, turn all controls to "Off"; then remove plug from wall outlet.
12. Do not use appliance for other than its intended use.
13. Oversize foods or metal utensils must not be inserted into the toaster oven, as they may create a fire or risk of electric shock.
14. A fire may occur if the toaster oven is covered or touching flammable material, including curtains, draperies, walls, and the like, when in operation. Do not store any items on top of the appliance when in operation.
15. Do not clean with metal scouring pads. Pieces can break off the pad and touch electrical parts, involving a risk of electrical shock.
16. Extreme caution should be exercised when using containers constructed of materials other than metal or glass.
17. Do not store any materials, other than manufacturer's recommended accessories, in this unit when not in use.
18. Do not place any of the following materials in the oven, paper, cardboard, plastic and any other materials that may catch fire or melt.
19. Do not cover crumb tray or any part of the oven with metal foil. This will cause overheating of the oven.

20. The toaster oven is in the off position when the oven control is at the Off position and the toast On/Off lever is in the up position. When the toaster oven is completely off, then it can be unplugged from wall outlet.

SAVE THESE INSTRUCTIONS

POLARIZED PLUG

This appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). As a safety feature, this plug fits in a polarized outlet only one way. If the plug does not fit into the outlet, reverse the plug and try again. If it still does not fit, contact a qualified electrician. Do not attempt to defeat this safety feature.

LINE CORD SAFETY TIPS

1. **Never pull or yank on cord or the appliance.**
2. **To insert plug, grasp it firmly and guide it into outlet.**
3. **To disconnect appliance, grasp plug and remove it from outlet.**
4. **Before each use, inspect the line cord for cuts and/or abrasion marks. If any are found, this indicates that the appliance should be serviced and the line cord replaced. Please return it to our Service Department or to an authorized service representative.**
5. **Never wrap the cord tightly around the appliance, as this could place undue stress on the cord where it enters the appliance and cause it to fray and break.**

DO NOT OPERATE APPLIANCE IF THE LINE CORD SHOWS ANY DAMAGE, OR IF APPLIANCE WORKS INTERMITTENTLY OR STOPS WORKING ENTIRELY.



ELECTRONIC TOASTER OVEN

FOUR GRILLE-PAIN ÉLECTRONIQUE

USE AND CARE BOOK

MODE D'UTILISATION ET SOIN

HOUSEHOLD USE ONLY POUR USAGE DOMESTIQUE SEULEMENT

Marketed by/Vendu par
Wal-Mart Canada
Toronto, Canada M5H 1P5
Printed in/Imprimé à Hong Kong

